

EINSCHRÄNKUNG DES WINTERDIENSTES!



Aufgrund des anhaltenden Winters ist der Verbrauch an Streusalz landesweit sehr hoch, deshalb muss die Verwaltungsgemeinschaft Steinfeld ihren Winterdienst reduzieren, da kein Streusalz mehr ausgeliefert werden kann.

Die vergangenen Wochen mit winterlicher Witterung haben zu einem überdurchschnittlich hohen Verbrauch des Streumittels geführt.

Nachlieferungen sind auf unbestimmte Zeit nicht möglich, um die Lager wieder aufzufüllen. Deshalb gelten ab sofort, folgende Einschränkungen und Priorisierungen:

- **Streudienst**
Es wird ausschließlich auf Gemeindeverbindungsstraßen, Ortsdurchfahrten, Steilstrecken sowie in extremen Kurvenbereichen gestreut
- **Siedlungsstraßen** werden im Nachgang bearbeitet
- **Prioritäten**
Busstrecken
Schulbereiche, Kindergarten
Zufahrten zu öffentlichen Verwaltungen

Die eingesetzten Salzmengen werden an die tatsächliche Witterungslage angepasst.

Die Fahrbahnen werden weiterhin bei Schnee geräumt!

Wir bitten die Bevölkerung um Verständnis für diese notwendigen Maßnahmen und um erhöhte Vorsicht im Straßen- und Fußgängerverkehr.